
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0189/2022

Ecatepec, Estado de México, 22 de febrero de 2022

**ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DETIENEN A UN
HOMBRE POR SU POSIBLE PARTICIPACIÓN EN EL DELITO DE ROBO CON
VIOLENCIA**

- *El sospechoso intentó correr para emprender huida al notar la presencia policial.*
- *Se recuperó un teléfono celular que momentos antes había hurtado.*

Derivado de patrullajes preventivos, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a un hombre por su posible participación en el delito de robo con violencia.

Policías de la SS efectuaban labores de la Estrategia Integral de Seguridad para inhibir y disuadir el hurto en todas sus modalidades, cuando al transitar sobre la calle Sosa Texcoco, en la colonia Potrero Chico, se percataron que en la parte superior de un puente peatonal un hombre y una mujer se encontraban discutiendo.

Con la finalidad de corroborar que todo estuviera en orden, los uniformados se aproximaron a ellos, momento en que al notar la presencia policial el individuo intentó correr para emprender huida; sin embargo, fue detenido. En esos instantes, la ciudadana relató que momentos antes al realizar una llamada telefónica Heriberto “N” de 22 años, le había arrebatado su equipo celular.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Tras realizar una inspección protocolaria al sospechoso, los oficiales localizaron entre sus pertenencias un teléfono celular, al parecer propiedad de la víctima. Luego de hacer saber los derechos que la ley confiere, el detenido junto con la parte afectada y el teléfono móvil recuperado, fue presentado ante la Agencia del Ministerio Público de la Mora Ecatepec, para continuar con las diligencias correspondientes.

Cabe señalar que al ingresar sus datos generales a plataformas institucionales, Heriberto “N” cuenta con una orden de aprehensión por robo con violencia por lo que fue remitido al Centro Penitenciario y de Reinserción Social (CRPS) de Chiconautla.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.